



Hühnerprojekt

Auch in diesem Jahr durften wir uns über besonderen Besuch freuen. Die Hühner waren wieder da!

Für einige Tage zogen die gefiederten Gäste in unser Außengelände ein und wurden schnell zum Mittelpunkt des Kita-Alltags. Mit großer Begeisterung besuchten die Kinder der verschiedenen Gruppen täglich die Hühner. Dabei konnten sie nicht nur Beobachten und Streicheln, sondern auch viel Wissenswertes über Hühner lernen: Was fressen Hühner, wie sieht ein Hühnerstall von innen aus, wie entsteht ein Ei und wie unterscheidet man Hahn und Henne?



Das Hühnerprojekt war wieder ein voller Erfolg.